



Grußwort
des Staatssekretärs im Bayerischen Staatsministerium für Bildung und Kultus,
Wissenschaft und Kunst,
Georg Eisenreich, MdL,
für die Aktion „Kinder laufen für Kinder“



Bei der Aktion „Kinder laufen für Kinder“ laufen die Schülerinnen und Schüler auch dieses Jahr wieder, um Geld von Sponsoren zu sammeln. Und zwar nicht aus Eigennutz, sondern zugunsten von Hilfsprojekten für Kinder.

Bereits seit 13 Jahren übernimmt das bayerische Kultusministerium die Schirmherrschaft für diese Aktion. Jahr für Jahr engagieren sich bayerische Schülerinnen und Schüler für Kinder, denen es nicht so gut geht. Nach dem Motto „Sich bewegen, um etwas zu bewegen!“ können sie die Freude am Sport mit einer guten Tat für hilfsbedürftige Kinder verbinden. Der Benefizlauf motiviert die Schülerinnen und Schüler in ganz besonderer Weise.

Zentrales Thema der diesjährigen Aktion ist das „gesunde und ganzheitliche Aufwachsen von Kindern und Jugendlichen in Deutschland und der Welt“. Die Schulen können dabei aus drei Schul-Spendenprojekten zu den Bereichen Gesundheit, Bildung oder Soziales auswählen. Ich lade alle Lehrkräfte herzlich dazu ein, sich auch in diesem Schuljahr an der Aktion zu beteiligen.

Dem gesamten Projekt wünsche ich einen erfolgreichen Verlauf sowie den Schülerinnen und Schülern viel Freude und Ausdauer beim Laufen.

München, im November 2015

Georg Eisenreich

*Staatssekretär
im Bayerischen Staatsministerium
für Bildung und Kultus, Wissenschaft und Kunst*